

# 「生命綱のエアコン」

連日連夜の猛暑、熱帯夜！ 帰宅して、まっ先にエアコンON!! ええっ!? ダメだ！ リモコンを本体に向けて必死に操作し、何とかON。でもいつもの画面の設定温度などが出にくい。(今、エアコンが壊れたら……死んじゃう!!) 修理に急に来てもらうことは……困難だ。

思いつくまま、リモコン内の電池を交換してみる。新しい単4電池の在庫は一つしかない。最近、血圧計のも八ヶ月ぶりに四個入れ替えたばかり。別のところのを一本拝借して、エアコンのリモコンに……。OK!! 原因はこれだった！ 正常に作動するようになる。これで「熱中症死」は免れる!!

今、死ぬわけにはいかない。仕事、丸善さんにも迷惑かけてしまう。「冗談でなく、切実に「ヤバイよ、ヤバイよ」な出来事でした。

ヤレヤレ……。涼しくならないけど……。冷や汗!!

『エアコンが 死んだら私も おさらばよ』 京子心の俳句



仕事帰りに…  
ごみ拾っていたら…



ご苦労  
さんじゃな

この  
おじいさん  
私に…



スツ

飴でも  
くれるの?!



このおじいさん  
別れぎわに  
私の腕を  
ぎゅゅと握って「ありがとう!」



どさくさに  
紛れて!!

今は **ダメですよ!!**  
若い↑ならいい?!



8/23の夜 食欲がなくて…  
某スーパーで買っていた  
大きな どら焼を食べて…



※実際は ちぎって…  
パクッ



その夜～  
翌朝まで 続く  
歯ブラシつまようじで  
突っくも 取れない

ぺっ!!  
から出して…  
捨てた!



その後  
左奥歯に  
違和感に  
(歯に異物が詰まってる?)

8/24 朝、歯科に  
受診! (実際はスマホ)

結果は…異物ではなく  
古くなってた詰め物が外れ落ち  
「ガリッ!」…だったのだ!  
クレーター状になった外側のMMY  
が舌に **違和感**を!!

**OWABI**  
60数年 自分の  
身体なのに…鏡を見ても  
わからなかった  
異物混入を疑って訴える  
ことまで考えて  
いた私…



「ペルセウス流星群」

今年もこの季節になった。今のマンションに住むようになって約十年。条件は良い筈なのに……。シュツ！ と美しい流れ星はなかなか見えない。以前のマンションは、三階と低いのに、百個くらい見えて、もう首が痛くなり、嬉しい悲鳴！ だった。今年も暑さが半端ないし、見たいけど難しいか……。でも願いたい事もあるし、せめて一個だけでもと夜中に起きてペランダへ出る。

一日目、雲が多く×。二日目、固定星は見えるが流れ星×。三日目、やや涼しく午前二時にペランダに。(お願い！ 一つでもいいから見せて!!) その時、小さいのが左から右へ一瞬シュツと飛んだ。やった〜！ でも欲が出て、もう一つ!! (父ちゃん、母ちゃん、姉ちゃん!!) 少し大きめのがシュワツ!!

三つ目の流れ星には、「コロナが早く落ち着きますように!!」と願い、ベッドに戻る。



★ ペルセウス流星群 見たくて  
わざと水分たくさん摂って ...ZZZ  
「めざましこ」で夜中2時に起きて...見る! ★

「やっとキラリに参加できた！」

後楽園キラリ応援隊の清掃活動……、最初っから参加しているけど、何年になるかな？ 活動参加カードで確かめてみると、平成十九年……二〇〇七年からだ。当初活動は一年中あったが、高齢者の参加が増えて、夏休み、冬休みができた。

今年も三月から開始の予定が、「コロナ禍で毎月のように中止、中止……のお知らせが届く。桜の季節には、我慢できず一人でこっそり……やった。

ようやく九月から活動再開の案内が来た！ 希望日の一週間前に電話で参加の予約を……。今までなら、「ハイ！ よろしく……」で終わりだったが、今回は「少々お待ちを……」。参加人数は十名と制限があり、確認後「ハイ、大丈夫です。よろしく」ということになった。一人一人くつつかず、離れての作業らしい。

九月三日に半年以上ぶりに参加。私が人工股関節だという話をする、ホウキで斜面の枯れ葉除去をさせてくださった。少人数ならではの配慮に感謝。これからも、積極的に参加しよう。

「私の……がA首相のところへ!!」

九月になって、職場で育てていた緑ちゃんが盗まれたり、プリンター大の件で、業務最優先の私の気持ちが無視されなかったり……不快なことが次々と。

そんなある朝、仕事に行こうとエレベーターでマンションの一階へ。どこかの部屋の何かの工事に行くおじさんが乗り込もうと……。機械二つも載せよう……。とつさにボタンを押して待ってあげる。「ありがとう!」「いやいや……年老いたエレベーターガールでごめんなさい」と言うと「アハハハ!!」と心から大笑いしてくれた。私も朝から笑ってスカッとした。

出勤して山のような仕事……と戦闘開始。

そこへ外商の女性が来て私に頼みたい……。と。岡山の慈善団体から頼まれ、この度、退陣発表したA首相へのメッセージカードを作ってもらいたい!! 忙しいけど喜んで!! A5サイズを半分に折るカードサイズだけど……。パソコンで作り、手書きでも。個人的には後者がA氏のところに行って欲しいけど……。結果報告が楽しみ!!

「明るく前向きな生き方」

特定されるので詳しく書けないけど……と言いながら書く私！

Y先生は、「岡山の第九」で指導してくださる私より年の若い女性だ。私の本も、シンフォニーホール地下一階の丸善でバッタリ会って以来、読んでいただいている。第九♪ 以外にも、多くの音楽活動をパワフルにされている。

この度のコロナ……でとても影響を受けておられる。メール発信すると、大変な状況でも前向き！ ほとんどの講座が休みでも、「家でゆっくり勉強できる、音楽が聴ける……」と素晴らしい対応だ。

私たち趣味で歌う者でも、第九♪ の中止……に凹んでいる。それが職業の方々、オーケストラの団員さんなどは生活もかかっているで大変だ。

当分、合唱はできそうにないが、Y先生に負けないよう、明るい希望をもっていよう！と心に誓った！！



え、その手が!! 9月中旬...

